



El Premio "Alfonso II. Los diarios del Camino de Santiago" recae a título póstumo en Herbert Simon

- El profesor alemán dejó constancia de su peregrinaje de 1980 en una obra inédita, presentada por su hija al galardón de la Universidad de Oviedo y la Fundación Valdés-Salas

Oviedo/Uviéu, 30 de noviembre de 2020. El Premio "Alfonso II. Los diarios del Camino de Santiago", convocado por la Universidad de Oviedo y la Fundación Valdés-Salas, ha sido concedido en su tercera edición al alemán Herbert Simon, a título póstumo, por las impresiones que escribió sobre su peregrinaje de 1980. El diario inédito del profesor, que fue presentado al premio por su hija, Lioba Simon Schuhmacher, contribuyó en aquellos años a la difusión europea de este itinerario cultural que, hace cuarenta años, no era tan conocido como lo es actualmente. De hecho, su experiencia tuvo eco en la prensa europea.

Herbert Simon, que residía en Colonia y tenía 59 años, recorrió 368 kilómetros a lo largo de nueve días. La edición de su obra por parte del Servicio de Publicaciones de la Universidad permitirá conocer los detalles de aquella experiencia.

El jurado ha estado compuesto por Leopoldo Tolivar Alas, catedrático de Derecho Administrativo de la Universidad de Oviedo (presidente); María Álvarez Fernández, directora de Área de Extensión Universitaria (secretaria); Cristina González Morán, directora general de Universidad del Principado de Asturias; Francisco Martín Miguel, director de la Casa de las Lenguas de la Universidad de Oviedo; Laureano Víctor García Díez, presidente de la Asociación Asturgalaica del interior (Camino de Santiago); y Melchor Fernández Díaz (diario La Nueva España).

Con estos galardones se mantiene viva la memoria de Alfonso II, rey asturiano y primer peregrino a Santiago siguiendo la ruta primitiva desde Oviedo/Uviéu, que, por ello, tiene el carácter de fundacional.